

Weser - Zeitung, 1. Juni 1927.

---

**Paula-Beder-Moderjohn-Haus.** Aus Anlaß der Eröffnung des Paula-Beder-Moderjohn-Hauses in der Böttcherstraße findet am 2. Juni, vormittags 11 Uhr, im Festsaal des Hag-Hauses der Böttcherstraße eine **Weihedahl** statt, dem mehr als 500 geladene prominente Gäste aus allen Teilen Deutschlands betwohnen werden. Das Programm steht als Einleitung unter Generalmusikdirektor **Mansfred Gurtt** den musikalischen Vortrag des **Quintetts** aus den Meistersingern vor. Sodann wird **Waldwig Rossellus** eine feierliche Ansprache halten. Nach dieser **Wetherede** wird namens der Familie **Paula-Beder-Moderjohns** deren **Bruder Dr. Beder-Glauch** sprechen und im Anschluß daran **Bürgermeister Dr. Spitta**. Die **Serenade** von **Haydn** wird die bedeutungsvolle Einweihungsfeier beschließen. Im Anschluß hieran ist dann eine erste Führung der Gäste durch das **Paula-Beder-Moderjohn-Haus** und eine **Besichtigung** des **Paula-Beder-Moderjohn-Saales** sowie der **Ausstellung Bremer und Worpshöveder Künstler** in der **Kunstschau** vorgesehen. Für alle diejenigen, die wegen des beschränkten Raumes der Einweihungsfeier, die schon wegen der Teilnahme einer großen Zahl **Pressevertreter** aus dem **In- und Auslande** die öffentliche Meinung stark beschäftigten wird, nicht betwohnen können, genüge der Hinweis, daß die **Vorlesungen** der **Bremen, Hamburg und Hannover** das gesamte Programm der Einweihungsfeier ihren **Kunsthörern** übermitteln werden.